

11870.COM

Servicio de presupuestos

Versión móvil



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 1.8 / 11.9 | Mañana -2.8 / 10.9 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada · Edición Almería » · Edición Jaén » · Personalizar · 8 marzo 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

[Portada](#) [Local](#) [Deportes](#) [Economía](#) [Más Actualidad](#) [Gente y TV](#) [Ocio](#) [Participa](#) [Blogs](#) [Servicios](#)

IR

[Granada](#) [Costa](#) [Provincia](#)
Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > **El decano de Medicina de Granada quiere saber cuántos facultativos hacen falta**

GRANADA

El decano de Medicina de Granada quiere saber cuántos facultativos hacen falta

Advierte de que el acceso libre a la carrera a través de la FP puede generar problemas a los alumnos que vienen del Bachillerato

06.03.10 - 01:37 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

1 votos

10 Comentarios | [Comparte esta noticia »](#)

El debate en España sobre la falta de médicos no cesa. El año pasado, el ministro de Sanidad, Bernat Soria, declaraba que harían falta 25.000 médicos más a lo largo de 15 años. Ahora, el estudio lo publica la Cátedra de Salud Pública de la Universidad Europea de Madrid y reclama que actualmente España tiene un déficit de 9.000 facultativos, sobre todo anestesiastas y pediatras.

«Urge un documento común que diga cuál es la necesidad real de médicos en el país»

Desde la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, el decano, Indalecio Sánchez-Montesinos, pide la elaboración de un documento común, y pronto. Según su criterio, habrá que saber la necesidad real de médicos en el país y aclarar las homologaciones, cuántos especialistas faltan y qué pasa con el MIR para luego poder tomar decisiones desde las facultades.

Por otra parte, las nuevas pruebas de acceso a la Facultad de Medicina y los cupos de FP serán otro debate que habrá que afrontar. Según el Secretariado de Acceso de la UGR, desaparecerá la reserva del 7% de cupo para los estudiantes de Formación Profesional y tendrán el acceso libre. El decano de Medicina recuerda que muchos de los que vienen de FP tienen un 10 y esto lo hará más difícil para los que vienen de Bachillerato.



Indalecio Sánchez-Montesinos, decano de Medicina, junto al rector de la UGR.



LO MÁS VISTO

Una nueva demanda pone patas arriba el ...
El fallecido en Güéjar caminaba por un ...
Los problemas de ser 'mujer diez'...
Investigan supuesta negligencia en la m...
Granada, una noche en Los Oscar...
Dos policías heridos tras ser agredidos...
La tierra más conflictiva de los social...
Castigo a la imprecisión...
Puleva, vendida a Lactalis...
Pina también niega la marcha de Pozzo...
Un fuerte seísmo causa al menos 57 muer...
Culos que gritan...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO DE IDEAL

NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)
[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

decano, medicina, granada, quiere, saber, cuantos, facultativos, hacen, falta

1 votos

10 Comentarios | [Comparte esta noticia »](#)

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

 Acepto todas las [condiciones de uso](#)
* campos obligatorios

Opinión *

Listado de Comentarios

Lo más reciente | [Lo más valorado](#)

10 opiniones

Solución alternativa

06/Mar/2010 | 21:25:05

Una solución sería que se permita el acceso a los alumnos del Ciclo Formativo de Grado Superior pero haciendo media ponderada con la nota media del Bachillerato, así se tendría en cuenta lo hecho en el Bachillerato y no solamente el tener el título para acceder al Ciclo. Habría que determinar el peso de la nota del Bachillerato y del Ciclo. PROBLEMA: Hay muchos alumnos que acceden al Ciclo de Grado Superior desde un Grado Medio y estos alumnos no tienen el Bachillerato y pueden incluso no tener la ESO y haber accedido a través de prueba de acceso, Su nivel académico es bajísimo. Aunque obtengan buenas calificaciones en el Grado Superior su base es mala..

A favor (1)

En contra (0)

Bienvenido a **ideal.es** [Accede directamente si tienes cuenta en](#)

[+]información

[Actividad usuarios](#) [Iniciar sesión](#) [REGISTRO](#) [Cerrar barra](#)